
 

 

ショップの商品やサービスを利用するだけで、

自己負担なく支援金を生み出すことができま

す。 

支援金は、ウェブベルマーク協会からベルマ

ーク教育助成財団を通じて、被災校をはじめ、

全国の学校支援に活用されます。 

ぜひ新宿高等学校をご支援ください。 

２ 新宿高校は大変活発に PTA活動

があり、素晴らしいと思う反面、

委員の負担も大きいと思います。 

縮小方向を考えてもよいのでは

ないでしょうか。例えば、広報誌

を年に４回から減らす、文化部厚

生部の行事を合わせて、館山寮見

学の機会のみとする、朝陽祭の本

部活動を小さくする、など。 

今は熱心な方の活動に負ってい

ますが、毎年そうはできないので

はないでしょうか。 

各部・委員会の活動については、例年、前年

度の活動実績を踏まえて新年度の事業計画案

を作成しておりますが、新年度の委員間の話し

合いによって変更することを否定するもので

はありません。 

今年度の各部・委員会についても、事業計画

案を参考にしつつ活動内容を工夫していただ

ければと考えております。 

 

 

以上の結果、本年度のＰＴＡ活動に向けて新たなスタートを切ることができました。今後とも新

宿高校ＰＴＡをよろしくお願いいたします。 

 

以上 

 

 

 

「できるときに、やれる範囲で」を 

モットーに活動していきます！ 


